



**Contrôlé de manière systématique par la police les soirs de concert (plus de 20 fois en deux mois), victime de plaintes de la part d'une association et face à l'absence de prise de position de la mairie,**

**l'ACAL (Association Culturelle des Amis de la Loco) a souhaité prendre les choses en mains et est décidé a soutenir le lieu culturel qu'est le café concert « LA LOCO »**

**Nous vous  
donnons  
rendez-vous  
le mardi 20  
mars a 9h00  
pétante  
devant le  
tribunal de  
Millau pour  
soutenir le  
gérant du bar  
lors de son  
procés**



**Bien conscients que « la Loco » n'est pas un cas isolé, et que partout dans les villes de ce pays d'autres lieux proposant une culture alternative, au mieux font face a toujours plus de problèmes et au pire ferment,**

**dès midi, nous vous invitons a un pique-nique tiré du sac et a discuter**

**FACE A LA  
MULTIPLICATION DES  
INTERDITS**

**REAGISSONS**

**QUELLES POLITIQUES  
SOCIALES ET  
CULTURELLES DANS NOS  
VILLES ?**

